



とうきょうとしゃかいふくしげいどうん

東京都社会福祉事業團

ひがしむらやまふくしえん
東村山福祉園だより

道

れいわ なん がつはつこう
令和4年5月発行
(社福) とうきょうとしゃかいふくしげいどうん
東京都社会福祉事業團
とうきょうとひがしむらやまふくしづん
東京都東村山福祉園

メール mail@higashimurayama-f.org ホームページ <http://higashimurayama-f.org>

就任のご挨拶

えんちょう 園長 やまがた 山縣 しげゆき 茂幸

ほんねん がつ にちづけ ひがしむらやまふくしづんえんちょう しゅうにん
本年4月1日付で東村山福祉園園長に就任しました山縣と申します。本年3月
までは福祉保健局指導監査部で主に社会福祉法人や児童養護施設、保育施設等の
指導検査業務に従事しておりました。平成20年から二年間、八王子福祉園に勤務し
た経験がありますが、福祉施設での勤務はそれ以来となります。微力ではございます
が、職員と力を合わせ、子ども達に寄り添った優しく安全な支援に努めて参りま
すので、どうぞよろしくお願いいいたします。

さて、本園では現在、新施設の改築工事が行われております。地域の皆様及び工事
関係者の皆様のご協力により、今年度末の完成に向け工事も着々と進んでおり、
いよいよ来年度は引っ越しとなります。新施設においても、子ども達が成長と自立
に向けた、たくさんの楽しい経験ができるよう、そして笑顔でのびのびと安心して
暮らせるよう、職員と知恵を出し合いながら着実に準備を進めて参ります。

引き続き、保護者の皆様、地域やボランティアの皆様、特別支援学校や関係機関の
皆様のご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいいたします。



壁面製作で季節を感じています



新年度がスタートし、未就学児のお子さんが参加する“のびのびたいむ”の活動が始まり
ました。活動を通じて、壁面製作を行っています。春のテーマは『ピクニック』おにぎりは
花紙を「ぎゅっぎゅっ」と握り、タコさんワインナーには顔を貼り付けてもらい、美味しいそ
うなお弁当になりました。お花はローラーや手のひらに絵の具を付けて、色とりどりの模様
が出来ました。今年度も一年を通して四季折々の季節やテーマに合わせた壁面製作を予定し
ています。子ども達や来園者の皆さんのが、楽しく感じられるような製作をしていきたいと思
います。





にゅうがく ご入学おめでとうございます



ことし にゅうがくしき れいわ ねん がつ にち もく きよせとくべつしえんがっこう こだいらとくべつしえんがっこう
今年の入学式は、令和4年4月7日(木)に清瀬特別支援学校、小平特別支援学校、
ひがしくるめとくべつしえんがっこう にゅうがくしき おこな
東久留米特別支援学校で入学式が行われました。

当園では小学1年生3名、中学1年生5名、高校1年生7名の合計15名が、新たな学校
せいかつ はじ ことし さくねんどうよう しんがた かんせんぼうし きほんてき かぞくいがい
生活を始めました。今年も昨年同様、新型コロナ感染防止のため、基本的にご家族以外は
にゅうがくしき さんれつ にゅうがくしきごえん もど しゃしんさつえい
入学式への参列ができないことから、入学式後、園に戻ってきてから写真撮影をしていま
す。色々と制限のある学校生活ではありますが、できるだけ楽しい学校生活を送ることができ
るよう、みんなで取り組んでいきたいと思います。

にゅうがく
ご入学おめでとうございます。



ひがしくるめとくべつしえんがっこう

東久留米特別支援学校でスポーツフェスタが開催されました



令和4年5月21日(土)に、東久留米特別支援学校で「スポーツフェスタ」が開催されました。当日はあいにくの曇り空で、時々雨が降ってくるような天気ではありましたが、学年対抗の玉入れや、ダンス、フラッグ行進、リレー等の様々な競技があり、園の子ども達も頃の練習の成果を発揮し、一人ひとり頑張って参加していました。毎年恒例の学校行事ではありますが、コロナ禍ということもあり、開催できることの喜びを感じます。今後、清瀬特別支援学校、小平特別支援学校も運動会を予定していますので今から楽しみです。



手形が動物たちに大変身しました



のびのびたいむでは毎月の壁面製作のほかに、子ども達の手形や足形だけを使って壁面を作りました。小さい手形・足形がカラフルな動物や恐竜たちに大変身し、ユニークなポーズで見る人を楽しませてくれています。



ひこんだて しようかい 子どもの日の献立を紹介します



「ハンバーグ、から揚げ、スペニッシュオムレツ、マッシュポテト、ミモザサラダ、ミニケーキ、ごはん、コンソメスープ」です。人気のおかずを特別な食器に盛付けました。スペシャルメニューは子ども達の目つきが違います。





ほんせつたてものけんちくこう じしんちょくじょうきょうほうこく 本設建物建築工事進捗状況報告



ひがしむらやまふくしえん ほんせつたてものけんせつこうじ こたち じっさい せいかつ せいかつとう
東村山福祉園の本設建物建設工事ですが、子ども達が実際に生活する生活棟については
けんせつよう あしば てつきよ たてもの かいがん みこと かべとう だせつ しゅうりょう よてい いばんきたかわ
建設用の足場が撤去され、建物の外観をはっきりと見る事ができるようになりました。事務・
かつどうとう こんげつまつ かべとう だせつ しゅうりょう カベとう かたわく くあ たてもの
活動棟も今月末には壁等のベースとなるコンクリート打設が終了する予定です。一番北側
いりょうどう きそ だせつ しゅうりょう カベとう かたわく くあ たてもの
の医療棟については、基礎コンクリートの打設が終了し、壁等の型枠が組み上がり、建物
ぜんたい かだら わ こ たち あたら たてもの げんき たの す
の全体の形が分かるまでになっています。子ども達が新しい建物で、元気に楽しく過ごし
すがた そうそう かけっこ しゅんこう たの
ている姿を想像すると、9ヶ月後の竣工がとても楽しみです。



R4.5.23
撮影



いつも綺麗なお花を育てていただき、ありがとうございます



ひがしむらやまふくしえん しせつ た たか こうじ かせつたてもの うんえい
東村山福祉園は施設の建て・建て替え工事のため、仮設建物で運営をしておりますが、
えんない すこ はな たの ふんいき ながねん
園内が少しでも華やかで楽しい雰囲気になるよう、長年にわたりガーデニングボランティア
かた かつやく ふゆ さむ じき こま て い たね そだ はな はる
の方が活躍してくれています。冬の寒い時期から細やかに手を入れ、種から育てた花が春を
こどし きれい はな さ き お
迎え、今年もこんなに綺麗な花を咲かせてくれました。チューリップが咲き終えると、ポピ
一やハナビシソウ、ペチュニアが咲くなど、次々に春の花々を楽しめていただいています。
にゅうがくしき こ たち きねんしゃしん と とき かせつたてもの
入学式など、子ども達の記念写真を撮る時は、仮設建物をバックではなく、綺麗な花壇を
と こ たち よろこ
バックに撮させていただき、子ども達も喜んでいます。いつもありがとうございます。

